

•
•
•
•
•

ASSOCIATION LES BASTIDES GOUIRAN

Cabriès, le 22 août 2005

NOTE D'INFORMATIONS

N°5

Bonjour à tous,

Les vacances sont (ou vont être) pour la plus part d'entre vous de l'histoire ancienne. A quelques jours près, nous pouvons doré et déjà souhaiter à tous une bonne rentrée. Derrière un calme estival apparent, la vie de l'ASL a connu son lot d'événements et cette note d'information est là pour vous les relater :

- 
- ✓ Fin juillet, suite à un rendez-vous pris avec Maître FOURY, huissier de justice à Gardanne, l'ASL a reçu un constat qui sera transmis à notre avocat dans le cadre de notre procédure contre SEFAM II. Une copie est consultable au siège de l'ASL. Il démontre de façon claire (pour un non initié) que les travaux de finition n'ont pas été réalisés.
 - ✓ Vous l'aurez sans doute constaté, la propriété voisine du lotissement a entamé depuis début juillet des travaux de débroussaillage qui ne sont pas terminés. Un entretien avec la société qui en a la charge nous a révélé qu'elle n'a pas pu les finir début août car la police municipale leur a interdit l'accès. Les principales raisons ont été les incendies qui sévissaient à Gardanne et le fort Mistral quasi permanent à cette période. Les travaux seront repris début septembre. Nous en profiterons pour réaliser des travaux d'émondage des arbres surplombant les toitures et de suppression des arbres inutiles bordant la limite du lotissement.
 - ✓ Afin de remplir un objectif **d'informations** et de **communication** envers les propriétaires et locataires du lotissement et de faire savoir à nos représentants et à l'ensemble des habitants de Cabriès que nous existons, le site internet de notre association a été ouvert le 29 juillet dernier. Pour ceux qui veulent le consulter, rendez-vous à l'adresse suivante : <http://aslbastidesgouiran.free.fr>

Toutes les informations contenues dans cette note alimentent la rubrique [actualités](#) et est disponible en téléchargement libre sous la rubrique [Newsletters](#). Le référencement du site a été fait sur celui de la Mairie de Cabriès (<http://www.cabries.fr>) à la rubrique : Associations - Quartiers Lotissements.

Enfin, afin de bien démarrer la saison et histoire de marquer la rentrée, un « Apéro » aura lieu **le Samedi 10 septembre à 18H00**.

Chacun amènera selon ses envies à « boire » ou à « grignoter ». Tables ou tréteaux seront les bienvenus. Rendez-vous sur l'espace « vert » en haut du lotissement. Tous les habitants et propriétaires du lotissement sont les bienvenus.

Encore une fois, bonne rentrée à tous et à bientôt.

Demain s'invente aujourd'hui